

Presidente de Cuba chequeó acciones contra el delito



Foto tomada de Granma

La Habana, 5 dic (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel chequeó el Ejercicio nacional de prevención y enfrentamiento al delito, la corrupción, las ilegalidades y las indisciplinas sociales, que continúa hoy hasta el 7 de diciembre en toda Cuba.

En reunión efectuada la víspera, los primeros secretarios del Partido Comunista en cada provincia informaron sobre acciones iniciadas el pasado 2 de diciembre para el control a los precios, la imposición de multas, la determinación de deudas y la realización de juicios ejemplarizantes por delitos de droga, informó Granma.

También las iniciativas contra el asesinato y robos de diversa índole; el decomiso de mercancías y su venta forzosa por ilegalidades detectadas; la revisión de contratos entre las formas estatales y no estatales, entre otras.

Asimismo, se pasó revista a la recuperación de las provincias afectadas por los recientes huracanes y sismos, en el Occidente y Oriente de la nación, donde, a consideración del Jefe de Estado “se ha trabajado con seriedad y se ha hecho un esfuerzo tremendo”.

Sobre el Ejercicio nacional contra el delito, el mandatario cubano destacó su impacto en la población, que –dijo- exige que mantengamos ese nivel de enfrentamiento al delito, la corrupción y las ilegalidades.

En ese sentido, indicó dar un golpe fuerte en el enfrentamiento a la droga, al robo, al sacrificio de ganado mayor, al cobro de multas, a la evasión fiscal, entre otros.

La reunión revisó también la recuperación del Sistema Eléctrico Nacional, tras la desconexión total sufrida este miércoles, el cual quedó restablecido esa jornada en horas de la noche. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371295-presidente-de-cuba-chequeo-acciones-contra-el-delito>



Radio Habana Cuba